

## **Nuevo sistema de transporte y vialidad en Ciudad Universitaria**

A fin de solucionar el problema del congestionamiento en el circuito escolar de Ciudad Universitaria comenzarán a funcionar, a partir del 12 de febrero, dos nuevas rutas de transporte que llevarán por nombre Azul y Oro.

La idea es agilizar el transporte en CU evitando que los autos se estacionen sobre el circuito, lo que permitirá, por un lado, atender posibles emergencias (ambulancias o bomberos) y por otro, circular con mayor fluidez dentro del campus. Para lograrlo, se acondicionaron los estacionamientos del estadio Olímpico Universitario, que funcionarán de 6:00 a 22:00 h, y albergarán 2 400 vehículos, que tendrán un seguro contra robo total; mientras, con el apoyo de trece autobuses se transportará a los miembros de la comunidad universitaria que hagan uso de estos estacionamientos.

Este nuevo sistema de transporte y vialidad está equipado con la más alta tecnología, cuenta con aire acondicionado automático, ventanas de vista panorámica y un sistema de plataforma que facilita el ascenso de personas con capacidades diferentes; tiene cupo para cien pasajeros y bajo nivel de emisiones contaminantes.

La ruta Oro recorre 4.8 km en 20 min y la ruta Azul 4.6 km en 18 min. El transporte será gratuito y los camiones saldrán de lunes a viernes, cada 5 min, a partir de las 6:00 de la mañana y hasta las 22:00 h. Los sábados estará permitido estacionarse sobre el circuito.

Este Sistema integral de Transporte está pensado para facilitar el ascenso y descenso de pasaje y la conexión con el transporte público y con las estaciones de



bicipuma. De estas últimas, hay actualmente 18 módulos instalados que han tenido gran éxito, pues mostrando la credencial prestan la bicicleta por 20 min, y si la necesitas por más tiempo la puedes resellar en otro módulo.

Cabe señalar que el estacionamiento número 8 del estadio está destinado para personas que aunque no pertenezcan a la comunidad universitaria podrán hacer uso del Puma Bus de manera gratuita, pero el estacionamiento si tendrá un costo para ellos.

En cuanto a los estacionamientos en el campus universitario, éstos continuarán su funcionamiento como lo han venido haciendo.

El programa presenta grandes beneficios, por lo que se espera sea aprobado por la comunidad universitaria.